

Kodim 0705/ Magelang Gelar Kegiatan Pendayagunaan Koramil Model

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Jun 12, 2023 - 13:32



Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si Saat Memberikan Tanda Pita Kepada Perwakilan Peserta Pendayagunaan Koramil Model Bertempat di Mako Koramil 23/ Magelang Utara

MAGELANG - Guna meningkatkan profesionalisme dan kemampuan Babinsa jajaran Korem 072/ Pamungkas adakan kegiatan Pendayagunaan Koramil Model TA 2023 di Mako Koramil 23/ Magelang Utara Kodim 0705/ Magelang, Kota Magelang yang bertemakan " Dengan Pendayagunaan Koramil Model Tingkatkan

Kemanunggalan TNI Rakyat Untuk Mendukung Pembangunan Nasional", Senin (12/06).



Kegiatan Pendayagunaan Koramil Model ini secara resmi dibuka oleh Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si, dengan melibatkan perwakilan anggota Babinsa dari jajaran wilayah Korem 072/ Pamungkas sebagai peserta serta melibatkan Perwira Kodim Magelang dan Forkopimda sebagai pemberi materi.

Dalam sambutannya Dandim Magelang menyampaikan berkaitan dengan sumber daya manusia (SDM) pada organisasi Satuan Komando Kewilayahan memiliki kontribusi yang besar terhadap tugas yang di emban dan tuntutan Satkowil saat ini semakin kompleks khususnya dalam pembinaan teritorial," jelas Dandim.

Lanjut Letkol Inf Jarot Susanto, pelaksanaan kegiatan Pendayagunaan Koramil Model tahun ini, bagi peserta harus benar - benar diperhatikan apa -apa dari peneri. Sehingga sebagai prajurit teritorial harus dapat diaplikasikan oleh setiap anggota Babinsa di lapangan.

Dandim juga menambahkan bahwa, " Tujuan utama pembinaan teritorial adalah mewujudkan ruang, alat dan kondisi yang tangguh serta kemanunggalan TNI dengan rakyat untuk kepentingan pertahanan negara," ungkap Dandim.

" Dengan dilaksanakan kegiatan ini merupakan upaya mengasah kemampuan peserta Pendayagunaan Koramil Model dalam rangka tugas pembinaan teritorial di masing- masing wilayah," tambah Dandim.



Dandim berpesan kepada seluruh peserta Pendayagunaan Koramil Model, agar mengikuti seluruh rangkaian kegiatan yang sudah direncanakan oleh Komando, jaga faktor keamanan, momentum digelarnya kegiatan ini untuk meningkatkan pengetahuan, kecakapan dan pengetahuan tentang ilmu teritorial dalam mencetak Babinsa yang profesional.

Koramil model merupakan sarana berlatih dan belajar bagi aparat teritorial guna meningkatkan kemampuan prajurit kewilayahan.

Hadir dalam kegiatan tersebut Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si, Kepala Staf Kodim (Kasdim) Mayor Inf Yakobus Totok, Mayor Czi Suharto Perwira Penghubung Kodim Magelang, Kapten Kav Sriyanto Pasiter Kodim Magelang, Para Perwira Pemateri, dan peserta Pendayagunaan Koramil Model Satuan Kodim 0705/ Magelang.

Pen: 0705/ Mgl